
 

 

 

 

 

 

 

この学年通信の名前は２組の磯川さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張ってい

けますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝く

だけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう    

心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…と

いう思いが込められています。      ２学期がスタート。言わずと知れた受験 

                  生の２学期は最も重要な時間。進路選択 

のための三者面談、面接練習、様々な書 

類の確認、手続き…もっとも重要なのは

本人の努力。 

※ ９日（月）には聞き取りテストがあります。事前に予習することは出来ないかもしれませんが、相手

の話をきちんと理解をするということは大切です。特に受験生にとっては面接の対応。相手が言わん

としている内容を汲み取れなくては答えようがありません。 

※ 去年の今頃は、みんなも林間学校に行ってました。先生は体調絶不調だったのを覚えています…。民

泊の日々で、普段は経験しないような貴重な体験を沢山しましたね。今年の２年生は山梨県の西湖周

辺でカレー作りや富士山のトレッキング、樹海散策などを予定してるそうです！！ 

※ １２日（木）には関東第一高校の先生方に来ていただき、高校の模擬授業を行って頂きます。残念な

がら好きな教科を選ぶことは出来ませんが、各クラスの教室で高校の授業を受けます。楽しみにして

いてください！！ 

 江戸川区の部活動は、全ての競技で総体期間が決まっていて９月中旬から各競技の新人戦がスタート

します。競技によっては、江戸川区の連盟主催の大会が始まっていて、その結果を利用して新人戦のシー

ドを決定する競技もあります。きっと競技している本人たちは大会の違いも位置付けも理解していない

と思うのだけど…。先日廊下を歩いていると、陸上部の 田に遭遇。聞くと、月末に大会があるとのこと。

リレーと１００メートルに出場するそうだ。運動会でトラックを駆け抜けていた姿が思い浮かぶ。夏休

みも暑熱対策で早朝から練習をしていた陸上部。コーチの熱意と指導力の賜物だと思う。是非良い結果

を出してコーチに恩返しをしてほしいものだ。来月以降の連盟主催の大会も頑張れ陸上部！！ 

 さて、一部の部活動を除いては殆どの部活は引退を迎え、前述したように新人戦は２年生以下の後輩

たちが主役。皆は受験勉強の合間を縫って練習相手になってくれたり、悩みを聞いてあげたりと、君たち

が先輩たちから受けた恩を返してくれていると思う。勿論、大会会場に応援に駆け付けることもあると

思う。そこで以下の点を守って正しく応援してあげてほしい。頑張れ後輩たち！！ 

 ・服装は制服や体育着（ジャージや部活着）でいくこと。勿論、スマホ等の不要物は持って行かない。 

 ・いくら仲が良いと言っても、自分が所属していた部活動以外の応援には行かない。また、応援に行

く際は事前に顧問の先生に伝えておくこと。 

裏面に続く 

 

日 曜 学校行事等 持ち物・提出物 

9 月 
５０分授業×６ 朝礼 ①学活（国語聞き取りテスト）  

部活動見学（来年度新入生対象 16:15～17:00） 

白衣 

10 火 ５０分授業×６  

11 水 ５０分授業×５ ２年生移動教室～１３日 ⑤道徳 ※保健室閉鎖～13 日  

12 木 

５０分授業×６ ⑥総合（関東第一高校出前授業）  給食試食会  

「よむＹＯＭＵワークシート」配信 牛乳パック回収  

掃除なし （放課後お礼の手紙作成）  

 

13 金 ５０分授業×６ ⑥総合（よむＹＯＭＵシートまとめどり）  白衣持ち帰り 

ブルースター  
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１組 9/ 9 月 9/10 火 9/11 水 9/12 木 9/13  金     ２組 9/ 9 月 9/10 火 9/11 水 9/12 木 9/13  金 

１ 学活 美術 社会 社会 理科 １ 学活 国語 美術 国語 国語 

２ 体育 英語 理科 体育 国語 ２ 国語 英語 社会 家庭 技術 

３ 英語 数学 英語 数学 美術 ３ 英語 数学 英語 数学 理科 

４ 数学 体育 家庭 国語 英語 ４ 数学 社会 国語 体育 英語 

５ 理科 社会 道徳 英語 数学 ５ 体育 体育 道徳 英語 数学 

６ 国語 国語  総合 総合 ６ 理科 理科  総合 総合 

３組 9/ 9 月 9/10 火 9/11 水 9/12 木 9/13  金 ４組 9/ 9 月 9/10 火 9/11 水 9/12 木 9/13  金 

１ 学活 英語 家庭 体育 英語 １ 学活 英語 国語 理科 英語 

２ 理科 社会 国語 英語 美術 ２ 社会 体育 家庭 英語 理科 

３ 社会 体育 技術 社会 数学 ３ 体育 国語 理科 体育 数学 

４ 体育 理科 数学 数学 理科 ４ 理科 社会 美術 数学 国語 

５ 英語 国語 道徳 理科 国語 ５ 英語 理科 道徳 国語 美術 

６ 数学 数学  総合 総合 ６ 数学 数学  総合 総合 

 ※ 太字網掛けの社会は千草先生の社会になります。普通の社会は深谷先生の社会です。 

【江戸川区立中学校人物写生コンクール】８/27 

 本物のモデルさんを１ポーズ４０分、２セットの作品を作成したそうです。 

 金賞 大塚 美凰 大嶋 みなみ 中山 瑞季 新井 柚希 

 銀賞 秦 楓香 

【ミライシード英語文法確認テスト満点者】 

 ３０点満点を取った人たちです！！ 

 １組 市原 凛果 浦西 俊佑 永吉 円良 遊坐 瑞花 

 ２組 坂梨 十和 浦西 晄佑 藤本 駿太郎  

 ３組 石橋 柚花 髙橋 小雪 角田 将吾 中山 瑞季 正木 苺花 

 ４組 瀧澤 優斗 原 沙紀 根本 蒼介 渕 瑛太  

 

 

  

 ２学期から新しい仲間が増えました。４組に加納麻帆さんが転入しました。石川県からの転居です。友

達がボチボチ出来たと言っていましたが、わからないことがあったら教えてあげてくださいな。これで

学年の生徒は１５１名。皆が笑顔で卒業できるように頑張っていきましょう！！ 

 さて２学期がスタート。今年も相変わらずバスケットに関わることをしていたら夏休みが終わってし

まった…(-_-;)なんてこった。今年の全中は新潟県。実は１６年前に新潟県で行われた全国大会に東京都

の役員として参加したのが、競技役員としての全国大会デビューでした。その時の男子優勝は新潟県の

本丸中。現日本代表のキャプテン、富樫くんが本丸中のキャプテンをしていたっけ。あれから 1５回（三

重全中はコロナの影響で中止）の全国大会に参加してきたわけで、最初は東京都の視察員、次に関東ブロ

ック長として、そして最後の 8 年間は大会委員長として運営にあたってきた。それも今年で終わり。少

し肩の荷が下りるかな。ちなみにこの 16 年間の全国大会で訪れた都道府県は北から言うと、北海道、

岩手、群馬、福井、新潟（2 回）、滋賀、静岡、和歌山、広島、山口、香川（2 回）、鹿児島、沖縄。これ

を言うと、皆が異口同音、「菅原先生、いろんなところに行けていいなぁ」っていうけれど、殆んど会議

で宿舎と会場にしか行けないから…。今年はアオーレ長岡（メイン会場）の隣が長岡グランドホテル（本

部宿舎）だったから、歩いて 1 分の移動しかなかった。去年の香川なんて会議終わって宿舎に帰ってき

たら、高松駅前に関わらず飯屋さんが殆どなく、5 日間の滞在中に 2 日間はコンビニ飯。そんな全中も

今年で終わるかと思うと寂しくもある。様々な先生方と出会って、色々と学ばせてもらえたと思う。日本

の部活動はどうなっていくんでしょう。地域移行というスポーツ庁の施策を進めていくと、近い将来、中

学生が運動する場所が限りなく狭まると思うんですがねぇ。 

 
学年主任のつぶやき 


